

Bupati Barru Hadiri Hari Puncak Peringatan Hari Anak Nasional Tahun 2024

Achmad. A - BARRU.HALUANINDONESIA.COM

Dec 3, 2024 - 14:14



PUBLIK.CO.ID, BARRU - Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.Ph.D(HC) Hadiri Puncak Peringatan Hari Anak Nasional (HAN) Tingkat Kabupaten Barru Tahun 2024 di Lantai 6 MPP Kantor Bupati Barru pada Jum'at (11/10/2024) Sore.

Pada Puncak peringatan HAN Tingkat Kabupaten Barru ini Bupati Barru serahkan hadiah kepada para juara lomba Barru Child Fest 2024.

Dalam sambutannya, Bupati Barru memberikan apresiasi kepada anak Forum

Anak Colliq Pujie (FACP) Kab.Barru dan kepala DPMDPPKBPPPA atas pelaksanaan kegiatan yang sangat luar biasa ini.

Dirinya ungkapkan persembahan Tari Pororo, Tari Empat Etnis, Pembacaan Doa, Pembacaan Ayat Suci Alquran, Pembacaan Suara Anak Kab.Barru, termasuk Master Of Ceremony (MC) sangat memukau dan menurutnya sangat luar biasa.

Lebih lanjut, terkait Pembacaan Suara Anak Kab.Barru, Bupati Barru menanggapi, bahwa Suara Anak yang disampaikan sangat ia pahami dan menjadi pengingat, karena semuanya sudah disuarakan pada Musrenbang (Musyawarah Perencanaan Pembangunan) mulai Musrenbang Tingkat Desa / Kelurahan, Tingkat Kecamatan dan Tingkat Kabupaten.

" Dan momentumnya sangat tepat karena saat ini Pemerintah sementara merampungkan Rancangan APBD Tahun Anggaran 2025 ", ungkapnya

Dijelaskan, bahwa tidak semua usulan dapat diterima karena kita sesuaikan kondisi celak fiskal disesuaikan dengan anggaran walupun usulan (Suara Anak) tidak semuanya terkait anggaran, ada berupa kebijakan, perhatian dan sebagainya.

" Terima kasih sudah berani menyampaikan pendapat, harapannya dan arahan tentang apa yang seharusnya Pemerintah lakukan kepada anak-anak untuk masa depan ", ujarnya

Pada bagian ini Bupati Barru memaparkan bahwa Pemerintah telah melakukan upaya dalam pemenuhan Hak anak-anak kita sekaligus menjawab apa yang menjadi harapan anak-anak kita (Suara Anak) yakni penerbitan akta kelahiran dan identitas anak yang saat ini telah berjalan.

Kemudian untuk peningkatan penyebaran informasi layak anak, Alhamdulillah ujarnya, kita sudah sudah 3 tahun mendapatkan apresiasi sebagai Kabupaten Layak Anak.

Selanjutnya, dalam rangka sanksi terkait oknum yang melakukan kekerasan kepada anak dan pelecehan seksual, Bupati Barru akan melakukan koordinasi dengan unsur Forkopimda dan terkait.

Untuk mencegah Perkawinan Anak Usia Dini, Bupati katakan, kita akan segerakan MoU dengan Pengadilan Agama dimana tidak akan memberikan dispensasi nikah kepada anak dibawah 19 tahun.

Bentuk perhatian Pemerintah kepada Hak Anak lainnya dalam hal layanan Psikologi Anak secara gratis, Bupati sampaikan bahwa tahun depan kita akan bangun UPTD PPA.

Berikutnya, Pemerintah juga telah menyiapkan Ruang Bermain Ramah Anak Colliq Pujie dan sudah terakreditasi nasional.

Kemudian isu terkait maraknya anak putus sekolah akan menjadi Perhatian dan catatan untuk Dinas Pendidikan.

Dan terakhir, edukasi terkait mitigasi bencana kepada anak-anak akan terus kita optimalkan termasuk keterlibatan anak dalam menyampaikan aspirasi sudah berjalan melalui Musrenbang Anak.

Pada bagian lain, kegiatan hari ini adalah kerja sama Pemerintah Kab.Barru melalui DPMDPPKBPPA bersama FACP Kab.Barru yang bermakna bahwa dari anak untuk anak oleh anak, acara ini merupakan bagian dari upaya Pemerintah dalam program pemenuhan hak anak.

Secara khusus kepada anak-anak, Bupati Barru mengingatkan, tahun 2045 kita akan memasuki Indonesia Emas, puncak bonus demografis, anak-anak yang sedang berumur 18 Insya Allah di 2045 mungkin akan menjadi pemimpin karena makin kesini ruang untuk milenial makin besar dan ia berpesan untuk menguasai bahasa inggris, kuasai IT dan tingkatkan soft skill / keterampilan lunak.

Soft skill ini seperti yang dimiliki FACP, keterampilan ini tidak didapatkan disekolah tetapi dari kegiatan ekstrakurikuler.

" Mumpung masih muda Jangan sampai tua baru aktif, ikuti kegiatan ekstrakurikuler, aktif di OSIS atau Organisasi, karena ini merupakan bekal menyongsong masa depan, bekal memasuki Indonesia Emas 2045 termasuk berakhlakul karimah ", pungkasnya

Hadir Para Asisten dan Staf Ahli, Para Pimpinan OPD, Mewakili Kemenag, Kanit PPA Polres Barru, Direktur RSUD La Patarai, Direktur PT Indonesia Power, Para Kabag Setda, Para Camat, Para Lurah dan Kades, Kepala UPTD PPA Kab.barru, Tim dari USAID ERAT, Pengurus Forum Anak Colliq Pujie, Forum anak Sulsel, Forum Anak Kab.Pangkep, dan Kab.Pinrang, Duta Anak Favorit Kab.Barru 2024, Para Forum Anak Se Kab.Barru, ketua Forum Gender Kab.Barru, dan lainnya.